

Comprometen acciones en reducción de listas de espera



EL ALCALDE VARGAS DESTACÓ EL PAPEL DE LA SALUD PRIMARIA.

El alcalde de Arica, Orlando Vargas Pizarro acompañado por la directora de la Dirección de Salud Municipal (DISAM) Claudia Villegas, participaron activamente en la Comisión Investigadora de Listas de Espera de la Cámara de Diputados, que sesionó en el auditorio del Hospital Regional doctor Juan Noé Crevanni, cuyo principal objetivo es obtener información detallada sobre la gestión y control de las listas de espera, tanto de pacientes GES como No GES. En esta instancia, se busca evaluar los actos de gobierno relacionados con la administración de estas listas y la fiscalización de los registros, con el fin de mejorar la atención y reducir los tiempos de espera para los usuarios del sistema de salud. Durante su intervención, la directora de la DISAM, entregó un completo informe a los miembros de la comisión, destacando el trabajo

que se realiza desde la salud primaria en la comuna. Este informe detalla las diversas acciones implementadas para garantizar una atención oportuna y de calidad a los usuarios, haciendo énfasis en el esfuerzo por reducir las brechas existentes en el sistema de salud municipal.

En su exposición, el alcalde Vargas destacó la importancia de fortalecer la atención primaria como una herramienta clave para disminuir la presión que actualmente enfrenta el hospital regional. Además, el jefe comunal anunció que se están llevando a cabo proyectos para mejorar la infraestructura sanitaria de Arica, específicamente la construcción de dos Servicios de Alta Resolutividad (SAR), los cuales permitirán ofrecer una atención más rápida y especializada, reduciendo de esta manera la saturación del hospital regional. ☺